EUDS Mi Universidad

Dayra Azucena Márquez Cruz
Bioética y Normatividad
Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco
Medicina Humana
Tercer Semestre

Comitán De Domínguez Chiapas 01 de Noviembre Del 2024.



La decisión de Anne

Anne Fitzgerald fue concebida en un laboratorio por fertilización in vitro, elegida entre varias con el propósito de que ella tenga una secuencia genética ajustada ante todas las necesidades de su hermana Keith quién sufre de leucemia con la intención de que su hermana pudiera tratar de curarala y proveer organos y células madres, siendo su cuerpo el que ayuda a suministrar piezas de intecambio con su hermana, ella existe por la voluntad de sus padres y se siente utilizada solo por ese fin.

Anne ha pasado por muchas intervenciones a lo largo de su vida y con tan sólo 11 años ella decide independizarse medicamente de sus padres, contrata un abogado para que la defienda de sus padres y vea por sus intereses.

Ella aclara que pone en riesgo su vida y su futuro ya que existen complicaciones y cuidados que debera realizar constantemente a lo largo de su vida por ello ella decide hacer un cambio.

La decisión que ella debera tomar es por que su hermana Keith necesita un riñon con urgencia, lo cual Anne se niega rotundamnete ya que no podra tener una vida normal como todos los demas y ella tendrá que estarse cuidando constantemente, relata que no podrá embarazarse, ni hacer ejercicio y deportes cosas que ella quiere experimentar a futuro hablando que solo tiene 11 años de edad.

Y como su autonomía individual es negada por sus padres sin importar lo que ella quiera y decida.

Por otro lado su hermana Keith de 16 años hace ver lo que es la decisión autónoma al contarle a su hermana Anne que ya no quiere vivir y como le pide negarse a la donación de organos ya que Keith no puede seguir y no quiere la cirugía, su enfermedad esta avanzanzando y ella cada vez se siente peor y decide tomar control de su vida el poco tiempo que le queda.

Ella toma su decisión como paciente con el fin de no tener más sufrimiento por los tratamientos, cirugías y medicamentos que la debilitan cada vez más.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Al momento del juicio su madre Sara quién se representa así misma y a su esposo son interrumpidos por el hermano de Anne y Keith, Jesse el motivo de este es revelar los planes y acuerdos que hay detrás de la decisión de Anne y por que Keith niega a seguir con los tratamientos.

Keith comenta que ya no quiere seguir, así que trata de poner limites sin embargo Sara su madre no hizo caso a los deseos de su hija negandole la decisión.

Mientras que todo pasa Keith pide como último deseo ir a la playa con su familia como solían hacerlo antes de su enfermedad y su padre se lo cumple, a pesar de las peleas de su madre al sacarla del hostipal y ponerla en riesgo. Keith muere en la cama de un hospital abrazando a su madre sin antes haber disfrutado sus últimos momentos con vida.

Anne gana el juicio y obtuvo la emancipación médica.

Esto nos hace reflexionar en como nosotros como individuos tenemos derecho a decidir y elegir lo que mejor nos convenga y tenga beneficios hacia nuestra persona teniendo en cuenta que es nuestro futuro el que se pone en riesgo al donar un organo, pero a la vez salvando a una vida.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3



Bibliografia:

La decisión Anne, Estados unidos, 2009, 109 minutos.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 4